

City – Die Entdeckertour für Kinder!



Die Hammaburg, der alte Hafen und ein neues Rathaus

Mit 50 Leuten und dem Bischof Ansgar in der Hammaburg um das Jahr 800 herum fing es an. Heute leben fast 1,8 Millionen Menschen in der Freien und Hansestadt Hamburg. Wie ist die Stadt gewachsen?

Auf einem spannenden City-Rundgang besuchen wir Stationen der Stadterweiterungen: Fleete, Brücken, alte und neue Häuser. Gruselige Brunnenfiguren, verstaubte Inschriften und merkwürdige Straßennamen geben uns Hinweise auf bedeutende Stadtereignisse wie Großer Brand, Choleraepidemie, Sturmflut oder Piratenhinrichtungen.

Anhand alter Karten, Zeichnungen und Fotos können wir Veränderungen nachvollziehen. Und wir finden gemeinsam heraus, wie die Menschen im Mittelalter wohnten, welche Tiere es hier gab und wie es damals wohl roch... und vieles mehr!

Natürlich wird auch das Geheimnis gelüftet, welche Tierchen der Mann (s. Bild unten) in den kleinen Häuschen hält und verkauft.

Dauer: ca. 1 ¼ Stunden

(inkl. Pause und Spiel, ca. 15 bis 25 Minuten)

Start: Petrikirche, Ecke Mönckebergstraße / Bergstraße oder n. V.

Alter: Kinder von 5 - 11 Jahren in Begleitung Erwachsener; Schulklassen, Hortgruppen etc.

Ablauf: In der Mitte der Tour machen wir Pause auf dem alten Marktplatz am ehemaligen Alsterhafen (Trostbrücke). Gelegenheit, mitgebrachtes Picknick zu verzehren, ein bisschen auszuspannen oder sich zu bewegen.

Wir sammeln uns wieder mit einem spannenden Konzentrations-Spiel in der Gruppe: "Wer hat Störtebekers Münze?". Dann geht es weiter zur Börse und zum Rathaus. Wenn zum Schluss noch genug Zeit ist, können wir auf dem bronzenen Hamburgmodell (Rathausmarkt) unsere Entdeckertour im Miniaturformat nachvollziehen.

